
Олег РОМАНОВ:

«Массовые обсуждения в коллективах являются 
стартом подготовки к проведению ВНС»

депутатов. Из своих рядов они 
будут выдвигать делегатов на 
Всебелорусское народное со
брание от города Минска, обла
стей, районов и городов нашей 
страны. Таким образом, деле
гатами станут те люди, которых 
они же и выбрали на выборах в 
мес/ные Советы.

И третий источник выдви
жения делегатов -  субъек
ты гражданского общества, 
имеющие наибольший вес в 
нашей стране и зарекомендо
вавшие себя как конструктив
ные общественные силы. Они 
также будут направлять своих

членов, активистов на Всебе
лорусское народное собрание. 
Совокупно это составит около 
1200 человек.

В завершение встречи заме
ститель директора СШ №34 Мо
гилева Галина Беляева вручила 
Олегу Романову вторую книгу 
«Великая Отечественная война: 
семейные истории». И слову, 
первое издание Олег Алексан
дрович получил из рук Галины 
Николаевны в свой прошлый 
приезд.
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определенных судьбоносных 
решениях. ВНС показало свою 
эффективность, однако оно 
было таким органом, который 
собирался раз в пять лет, и не 
было четкой регламентации его 
деятельности. Сейчас пришло 
понимание того, что данный 
орган должен быть введен в 
политическую систему. Должно 
пройти конституционное за
крепление его полномочий и 
функций.

Студенты интересовались у 
Олега Романова, как попасть 
в состав делегатов ВНС, какие 
пути делегирования, возраст
ной ценз.

-  Делегаты будут форми
роваться тремя способами, -  
разъяснил председатель РОО 
«Белая Русь». -  Во-первых, 
это делегаты, занимающие 
определённые должности в 
политической, общественной 
системе нашей страны и ко
торые, исходя из занимаемой 
должности, будут делегатами 
ВНС: это Президент, премьер- 
министр, члены правительства, 
руководители исполнительных 
комитетов разного уровня 
(областного, городского, рай
онного), судьи (Конституцион*- 
ного, Верховного судов). Их 
участие абсолютно необходи
мо -  они будут представлять 
государство.

Второй источник выдвиже
ния делегатов -  это Советы

Диалоговые площадки с участием председателя 
РОО «Белая Русь» Олега Романова 
прошли в ОАО  «Могилевхимволокно» 
и МГУ им. А.А.Кулешова.

Темой обсуждения стал 
весь круг связанных с ВНС 
в вопросов: порядок форми

рования народного собрания, 
пути делегирования, возложен
ные на него полномочия.

По мнению Олега Романова, 
массовые обсуждения в кол
лективах являются стартом под
готовки к проведению Всебело
русского народного собрания.

-  Люди должны знать, как 
будет работать этот высший 
представительный орган на
шей страны, какими полно

мочиями обладает и какие 
задачи на него возложены, -  
отметил Олег Александрович.
-  И уже после того, как будет 
принят закон о ВНС, начнется 
реальная подготовка к его 
проведению и реализации. Это 
очень ответственная и непро
стая работа, которая должна 
быть подготовлена должным 
образом.

В Республике Беларусь было 
проведено шесть Всебелорус- 
ских народных собрлний. Они 
сыграли значительную роль в


